

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Wagub Bantah Helipad Dioperasikan Swasta

Gambir, Warta Kota

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria menepis stigma keberadaan helipad di Pulau Panjang, Kabupaten Administrasi Kepulauan Seribu baru dioperasikan pihak swasta.

Mantan anggota DPR RI Fraksi Gerindra ini menyebut, helipad beserta landasan pesawat terbang di sana telah dibangun sejak lama.

"Waktu saya berkunjung dengan pak Sandi Uno (Menteri Parekraf) itu memang kami temukan ada helipad dan ada landasan pesawat ringan, dan itu sudah lama. Jadi bukan dimanfaatkan beberapa tahun

terakhir, tapi itu sudah sangat lama sekali dan sudah tidak dimanfaatkan," kata Ariza di Balai Kota DKI pada Jumat (1/7/2022).

Ariza mengatakan, seingatnya infrastruktur tersebut dibangun sejak tahun 2005 lalu. Namun pada 2010 lokasi lahan di sana berstatus quo karena Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Provinsi DKI Jakarta menemukan potensi kerugian negara hingga miliaran rupiah.

Bahkan mantan Bupati Kepulauan Seribu Abdul Rahmad Andit sampai ditahan karena terjerat kasus dugaan korupsi proyek pembangunan

landasan pacu sebesar Rp 1,2 miliar. Meski demikian, Ariza tidak mengetahui detail terkait pembangunan landasan pacu dan helipad yang ada di sana.

"Saya tidak tahu dulunya, kan dulunya mungkin ada resort dan sebagainya," ujar mantan anggota DPR RI Fraksi Gerindra ini.

Ariza berharap, nantinya keberadaan infrastruktur tersebut dapat dimanfaatkan untuk mendorong wisatawan asing maupun domestik yang ingin berlibur ke pulau-pulau yang ada di Kepulauan Seribu. Dengan begitu, pendapatan asli daerah (PAD) dari Kepulauan Seribu bisa bertambah.

"Harapannya ke depan bisa dijangkau, entah dengan helikopter atau pesawat ringan dan itu menjadi harapan kami bersama. Memang dulu pernah ada, tetapi sekarang tidak berfungsi dan ke depan bisa difungsikan kembali," jelasnya.

Seperti diberitakan, Ketua DPRD DKI Jakarta Prasetyo Edi Marsudi heran dengan keberadaan helipad atau landasan helikopter milik swasta yang ada di Pulau Panjang, Kecamatan Kepulauan Seribu Utara, Kabupaten Administrasi Kepulauan Seribu. Pasalnya, pulau seluas 134.290 meter persegi itu milik Pemprov DKI Jakarta. **(faf)**